

***Licenciatura:*** Negocios con enfoque en emprendimiento.

***Alumno:*** Molina Sarmiento César Israel.

***Empresa:*** RWTC.

***Catedrático:*** Francisco Alvarado Nazar.

***Materia:*** Taller de Emprendimiento.

***Fecha:*** 19 de oct del 2023.

## Lecciones aprendidas.

En lo particular fue una de las mejores lecciones que he aprendido a lo largo de este curso, algo muy especial que me dejó esta visita fue que nunca debemos darnos por vencido, aunque las cosas nunca salgan como la planeamos ya que en el camino siempre se nos presentarán grandes dificultades, pero lo más importante es aprender de todas las caídas para levantarnos con mayor fuerza y sabiduría.

Otra de las cosas importantes que me ha dejado marcado es que a veces necesitamos arriesgar todo para poder ganar una recompensa mayor, en el caso de ellos el irse a China apostándolo todo fue un riesgo tan grande que a la vez los hizo crecer aunque al principio fue algo muy duro del cual requirió mucho esfuerzo.

Siempre debemos sobresalir ante cualquier adversidad, aunque a veces las cosas parezcan imposibles, siempre se puede, pero debemos confiar en nosotros y en las personas que están en nuestro equipo.

De RWTC aprendí que podemos caer muchas veces y pasar muchos dolores de cabeza incluso hasta pasar una pandemia y jamás rendirse, lo impresionante de ellos es como a pesar de todas las caídas hoy en día son una de las empresas que negocian con los chinos y no solo eso sino la sexta empresa que tiene permiso para hacer tratos con ellos.

El ver la resiliencia que hay en ellos me hace querer seguir mucho más mis metas ya que me abren los ojos de que las cosas grandes jamás serán algo fácil pero tampoco serán imposibles, el empezar en un cuarto de 3 por 3 vendiendo café y pasar de eso a estar internacionalizado es un gran trabajo de persistencia y perseverancia y aun que a veces las cosas raras den miedo o más bien aunque a veces los caminos desconocidos nos den temor siempre serán luchas que valdrán la pena.

No importa cuán grande sea el problema lo importante es confiar en el equipo y en las personas que en verdad nos puedan aportar, el emprender no es cosa fácil y aquel que diga lo contrario es porque no está haciendo las cosas bien.

Y muchas veces vamos a echar a perder las cosas y si hay que echarlo a perder hay que echarlo a perder bien y si vamos a ganar hay que ganarlo muy bien. Una frase muy importante que se me vino a la mente al escuchar la historia de cómo empezó RWTH y su llegada a China fue la siguiente “si algo es lo suficientemente importante deberías de intentarlo aun que el resultado probable sea el fracaso”.

“nunca rendirnos”.

“tener resiliencia para enfrentar las adversidades”.